



2学年通信

2019年6月7日(金)
上田市立第五中学校
2学年会
第8号
(文責 三ッ石郁美)



陸上競技部の皆さんおつかれさまでした。

5月24日(金)には、東信陸上壮行会が行われました。2年生が中心となつての応援団の皆さんの活躍すばらしかったです。

翌25日(土)には、佐久市総合運動競技場にて陸上競技東信地区予選会が開催され、雲1つ無い晴天の下、暑さにも負けずに陸上競技部の皆さんが活躍されました。本当におつかれさまでした。



職場体験学習の準備が進んでいます！

7月17日(水)、18日(木)に職場体験学習が行われますが、そこに向けての準備も着々と進んでいます。

生徒個々の職場が決定し、職場に提出する履歴書を書いたり、職場ごとに集まって責任者を決めたりしています。その中で・・・「自宅の住所・電話番号が分からない」という生徒が何人かいました。確かに生活の中で自分の住所を書く場面が少なくなっているような気がします。職場体験学習は、自分の郵便番号や住所、保護者の名前の漢字など正しく覚える良いタイミングなのかも知れませんね。これを機に自分の住所をしっかりと覚えよう。



期末テストに向けて

期末テストが2週間後に迫ってきました。「まだ2週間もある！」と思うかもしれませんが、その間には上小大会・東信大会、それぞれの予備日が入ってきます。大会に出場する部については、練習も佳境に入ってきて、大会が終わり気づいてみるとテストまであと3日！という状況になってしまいます。

ですから、まずは授業で勝負！毎日の授業大事にしましょう。そして、今から少しずつ計画的にテスト勉強を進め、テストに備えていきましょう。家に帰ると疲れでなかなか勉強に気持ちが向かないかも知れませんが、そこでしっかり自分と向き合っ、勉強に気持ちを向けていくことが結果につながります。がんばって！



